



Bienestar y salud

Estimado director:

Es increíble cómo en Chile nos negamos a reconocer los avances y hallazgos en las investigaciones sobre hormonización. Mientras países como Inglaterra, que fue pionero en la inclusión de bloqueadores hormonales, han retrocedido y revisado sus políticas, junto con otros países de Europa, aquí seguimos priorizando una agenda ideológica por sobre la vida de quienes se supone deberíamos apoyar y proteger.

¿En qué queremos ser pioneros?
¿En ignorar la evidencia y las ad-

vertencias de otros sistemas de salud? Nos enfrentamos a una realidad ineludible: la seguridad y los derechos de las personas deben ser respetados, pero eso no puede implicar decisiones que acorten su vida ni el uso de estas políticas como herramienta para conseguir votos fáciles.

Es hora de dejar de lado la ideología y priorizar el bienestar integral de las personas, basado en evidencia científica y en un compromiso real con la salud y la dignidad.

Rodrigo Salinas Rojas